
2月10日のIMに出席して

頂きありがとうございました。

残念ながらIM賞は逃しまし

たが、今までお顔は見た事

があるかなという方々や初

めてお目にかかる方からも、

とても良かったとお声をかけ

て頂き、改めて大和中ロー

タリークラブの存在をアピール出来たと思いました。

発表していただいた奉仕プロジェクト委員会野口理

事・北砂委員長・作成をして下さった辻会長エレクト

におかれましては誠にありがとうございました。

本日は「IMを終えて」と題しました、クラブ協議会で

す。その時にまたお話をさせていただきたいと思いま

すとともに、皆様のご意見をお聞かせください。

又残念なお知らせがあります。中野正義ガバナー

補佐が2月末にてRCを退会致します。ご家庭の事

情・事業上のご都合とのことです。任期半ばまでと考

えられていたそうですが、IMが終わるまではと今日に

至ったそうです。状況が許せば又戻りたいとのことで

した。

さて、今月は「平和と紛争予防／紛争解決月間」

です。紛争と言えば東大安田講堂事件が思い起こ

されます。大学紛争の象徴とも言える東京大学安

田講堂の学生占拠事件ですが、研修医の待遇改

善運動をきっかけに学生らが安田講堂に立てこもり、

その後対応に大学当局が機動隊を導入したため全

学共闘会議（全共闘）を結成し籠城、１９６９年1月

18日機動隊員約8500人が講堂に突入、翌日の夕

刻までに排除され、その影響で１９６９年の東大の入

試は中止。早いもので今年で50年を迎えその当時

全共闘の一員として加わった人々は殆どが７０代以

上となりました。私の卒業の年でしたので、忘れられ

ない出来事です。その当時リーダーの一人として講

堂に籠城した方のその後が日本経済新聞に載って

いたのでお話をしたいと思います。

その方は当時物理学を専攻していたそうです。そ

の後起業後大手企業で経営に携わり現在はNPO法

人「ふくしま再生の会」の代表として福島県飯館村で、

東京電力福島第一原子力発電所事故からの復興

支援に取り組んでいるそうです。支援を始めたのは

紛争当時、原子力工学が専門の教授に「原子力は

絶対安全と言い切れるのか」と詰め寄った思い出が

あったからだそうです。又卒業後医大に受けなおし、

地域医療に取り組んでいる方もいらっしゃいます。

大学紛争はその後一部は連合赤軍となり、１９７

２年のあさま山荘事件等を起こしたことはあまりにも

悲惨な結末となっていきました。

２０１８－２０１９年度青少年交換学生による『世

界平和について考えること』がガバナー月信2月号

に掲載されていました。その中の一つにピアスの話
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【 本日のプログラム 】 2月28日 卓話 「世界の頂・ヒマラヤ3座連続登頂に挑戦」 松下 沙織 様
【 次回予告 】 3月7日 卓話 「我が国を取り巻く安全保障環境について」 金嶋 浩司 様

【 第1936例会 】 平成31年2月21日（木） 【 司会SAA 】 石川 健次 君
【 斉唱 】 「我等の生業」 【 ソングリーダー 】 入江 公敏 君

会員数 出席者 出席率 前々回修正 出席免除 欠席者 13名(敬称略)

34名 18名 58.06% 75.00% 4名
原嶋、橋本（吉）、池澤、石田、石川（達）、川名、
板垣、小栁、新村、苗加、小倉、富澤、梅田
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が有りました。学校がピアス禁止だとするとピアスが

好きな人は平和でなく、ピアスが認められたら、ピア

スが嫌いな人は平和ではなくなる、でも「どちらでも大

丈夫」という考えだったら、ずっと平和だと思いますと

身近な問題からの意見でした。

この例えがIMで石附先生の講演資料の中にある

藤堂高虎の「小事は大事、大事は小事」の話に結び

つくものがあると思いました。

最後になりましたが、今日の歌は「早春賦」です。

歌詞の冒頭に「春は名のみの」とあります。立春（2

月4日頃）から立夏（5月６日頃）の前日までが暦の

上では春です。立春の前日は節分、立春より後15

日頃を「雨水」言います。雪が雨に変わる、雪や氷

が解けて水となるという意から「雨水」と呼ぶそうで

す。陽暦では2月18日、19日。今年の暦では19日

でした。

先日庭に梅が満開のお宅の前を通りかかりました。

枝が揺れていたのでよく見たら二羽の鶯がついばん

でいたので、少し立ち止まって鳴くのを待ちましたが、

ついばむのに夢中なようで、私の期待外れとなりまし

た。織田信長・豊臣秀吉・徳川家康にもなれず、す

ごすご帰りました。

違う選曲をしていたのですが、春・梅・うぐいす・と

くればインスピレーションで「早春賦」に致しました。ち

なみに「もずが枯れ木で」の歌を歌う予定でした。ま

た立春から数えて８８日目を八十八夜と呼びます。

八十八夜とくればお茶です。お茶に関する歌は・・・

お楽しみにしていてください。

2019～20年度RI会長にマーク・ダニエル・マロー

ニー氏です。第6860地区ディケーターロータリーク

ラブ所属です。アラバマ州北部のディケーターにあ

るブラックバーン・マローニー及びシュッベルトLLCの

法律事務所のメンバーで、課税、遺産計画、農業

法の分野の仕事をされています。会長テーマは「ロー

タリーは世界をつなぐ」です。

２月１７日（日）藤沢にて米山奨学生の終業式・歓

送会が行われました。ファン君と米山奨学会の後藤

理事、鈴木会長と私で出席して参りました。当日は

米山に対する感謝の事が述べられており、ファン君

は将来ロータリアンになりたいと話していました。

【会長・幹事会報告】

①現在の寄付金状況、財団寄付年次目標$200/

人⇒$39/人、ポリオ目標$40/人⇒＄11/人。・

米山記念奨学金寄付年次目標２０，０００円/人

⇒９，５２５円/人

②3/12（火）会長エレクト研修セミナー（PETS）が開

催。対象者：辻会長エレクト

③4/21（日）２０１９年地区研修・協議会開催。場

所は日本大学。次年度体制の発表後、対象者の

方はご出席下さい

④２０１８～１９年入会予測シート提出の依頼：今後

入会予定がある予定者の氏名等を記入の上、ガ

バナー事務局へＦＡＸ

「IMを終えて」

鈴木 洋子 会長、北砂 明彦 直前幹事

詳細は下記よりダウンロードください。

https://1drv.ms/u/s!AoasHCt7

SKasgxruIjX7zBb5H90Z
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本日の歌（唱歌）

「早春賦」

クラブフォーラム

幹事報告 北砂明彦直前幹事

鈴木 洋子 会長・北砂 明彦 直前幹事

2月10日（日）のIMご出席ありがとうございました。

また、懇親会までお付き合いいただきました会員の

皆様、ありがとうございました。残念ながらIM賞獲得

はできませんでしたが、引き続き残された事業、例

会のご協力よろしくお願いいたします。

入江 公敏 君

今日はお祝いがありませんので、スマイルがすく

ないです。

辻 彰彦 君

スマイルが少ないので、スマイルになれないよ。

スマイルボックス 辻 彰彦 委員長 本日 \4,000 累計 \４７２，６８２


